



## Da Estado mantenimiento a más de 56 mil metros cuadrados de carreteras estatales

- *A través de sus ocho residencias regionales*

Con trabajos de bacheo superficial, la Secretaría de Comunicaciones y Obras Públicas (SCOP) dio mantenimiento a 56 mil 300 metros cuadrados (m<sup>2</sup>) de carreteras, como parte de las acciones de conservación en tramos de uso cotidiano.

De enero a abril del presente año, también se trabajó en 27 m<sup>2</sup> con bacheo profundo, además se aplicó sellado de baches y renivelación en otros 2 mil 877 m<sup>2</sup>.

Esta tarea se realizó a través de las residencias regionales ubicadas en Ahumada, Camargo, Chihuahua, Delicias, Bocoyna, Cuauhtémoc, Gómez Farías y Parral, para preservar la superficie de rodamiento, y garantizar la seguridad de las y los conductores.

De acuerdo con la SCOP, estos trabajos son indispensables para evitar el deterioro acelerado del pavimento y reducir riesgos de accidentes, por lo que los automovilistas cuentan con tramos más confiables y funcionales.